

LAPORAN KEGIATAN PKM

PERAN WARGA DALAM MENJAGA LINGKUNGAN YANG BEBAS HOAKS

Pendahuluan

Dalam era digital saat ini, penyebaran informasi yang cepat dan masif melalui berbagai platform media sosial membawa dampak positif maupun negatif bagi masyarakat. Salah satu dampak negatif yang sering terjadi adalah penyebaran berita bohong atau hoaks. Hoaks dapat menimbulkan keresahan, perpecahan sosial, dan bahkan menyebabkan kerugian besar bagi individu maupun kelompok. Oleh karena itu, keterlibatan aktif warga dalam menjaga lingkungan yang bebas hoaks menjadi sangat penting guna menciptakan kehidupan sosial yang harmonis dan berlandaskan pada informasi yang benar.

Deskripsi Lingkungan

Kegiatan PKM dilakukan di hadapan warga RT 4 RW 4 di Kelurahan Sukabumi Utara. Lingkungan ini berada dalam Perumahan Kemhan/Mabes TNI dimana sebagian besar warganya adalah pensiunan TNI. Demografi warga yang sebagian besar berusia lanjut dan menghabiskan waktunya di rumah membuat mereka terfokus pada layar HP. Di sinilah rentannya mereka menerima informasi-informasi yang bisa dikategorikan sebagai hoaks.

Penjelasan

Warga perlu meningkatkan pemahaman mereka tentang literasi digital, termasuk cara mengenali berita yang valid dan memahami sumber informasi yang dapat dipercaya. Literasi digital yang baik memungkinkan masyarakat untuk menyaring informasi sebelum menyebarkannya. Salah satu langkah penting dalam menangkal hoaks adalah dengan melakukan verifikasi terhadap informasi yang diterima. Warga dapat memanfaatkan berbagai alat pemeriksa fakta seperti situs resmi pemerintah, lembaga media yang kredibel, dan platform pengecekan fakta yang tersedia secara online.

Edukasi tentang bahaya hoaks perlu disebarkan kepada warga. Dengan berbagi pengetahuan tentang cara mengidentifikasi berita palsu, warga dapat berkontribusi dalam mencegah penyebaran informasi yang salah di lingkungannya. Warga harus menyadari bahwa media sosial adalah ruang publik yang memiliki dampak luas. Oleh karena itu, penting untuk menggunakan media sosial secara bijak dengan tidak mudah percaya dan tidak menyebarkan informasi yang belum terverifikasi. Sikap kritis dalam menerima informasi menjadi kunci dalam menangkal hoaks. Warga harus mampu membedakan antara opini dan fakta serta memiliki kesadaran untuk selalu mengecek kebenaran suatu informasi dari berbagai sumber yang berbeda.

Kesimpulan

Partisipasi aktif warga RT4 RW4 Kelurahan Sukabumi Utara dalam menjaga lingkungan yang bebas hoaks sangat penting untuk menciptakan masyarakat yang cerdas dan harmonis. Dengan meningkatkan literasi digital, melakukan verifikasi informasi, mengedukasi orang sekitar, serta bersikap kritis terhadap informasi yang diterima, kita dapat bersama-sama mencegah dampak negatif dari penyebaran hoaks.



Dilaporkan oleh

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Yugih Setyanto'.

Dr. Yugih Setyanto., S.Sos., M.Si

NIP. 10908007